

## Sinvergüenzas de Antaño

Este artículo, publicado en el nro 13 de Uruguay Filatélico de septiembre de 1935 pag. 22, nos demuestra como el “abuso de confianza” entre los filatelistas no es una cosa de ahora sino que tiene sus seguidores desde largo tiempo atrás.

Interesante ver como se publicaba en esa época, con nombre y foto sin derecho a respuesta ni nada que se le parezca.

### ANTONIO AGUILERA



Abusando de la confianza que le otorgan los coleccionistas y por la ilegalidad de sus negocios, este comerciante filatélico de nuestra plaza, se ausentó del País sigilosamente, a principios del corriente

año dejando un pasivo de unos \$ 50.000.

Siendo un deber nuestro, hacerlo conocer al mundo filatélico, publicamos su retrato.